

Venezuela, Colombia y San Vicente ingresan al Ecosoc de ONU



N.Unidas, 14 jun (PL) Venezuela, Colombia, y San Vicente y las Granadinas están entre los 18 países que fueron electos o ratificados como miembros del Consejo Económico y Social de Naciones Unidas (Ecosoc).

En una votación de la Asamblea General, esas naciones resultaron escogidas para representar a América Latina y el Caribe, una de las cinco regiones establecidas en la ONU.

Por África, lograron el apoyo de la comunidad internacional Camerún, Chad, Benín y Suazilandia; por Asia-Pacífico lo hicieron Tayikistán, China, Emiratos Árabes Unidos y Sudcorea; por Europa Oriental, Azerbaiyán Bosnia Herzegovina y Rusia; y por Europa Occidental y otros Estados, Noruega, Suecia, Andorra y Reino Unido.

China, Reino Unido, Rusia, Suecia y Sudcorea seguirán a partir de 2017 en sus actuales puestos, mientras el resto de los electos ingresará al Ecosoc, un órgano principal de la ONU integrado por 54 países, que fundado en 1946 tiene la responsabilidad de coordinar, chequear y recomendar políticas sobre asuntos económicos, sociales, ambientales y de desarrollo.

El 31 de diciembre concluirán su mandato de tres años Antigua y Barbuda, Bangladesh, Bostwana, Congo, República Democrática del Congo, Finlandia, Georgia, Guatemala, Kazajstán, Panamá, Serbia, Suiza y Togo.

Anualmente el Consejo celebra eventos de alto nivel, como los foros políticos, de la juventud y de cooperación, además de los segmentos de integración, temas humanitarios y actividades operacionales para el desarrollo.

La composición del Ecosoc responde a la representación geográfica, con 14 asientos de África, 13 de Europa Occidental y otros Estados, 11 de Asia-Pacífico, 10 de América Latina y el Caribe, y seis de Europa Oriental.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/96850-venezuela-colombia-y-san-vicente-ingresan-al-ecosoc-de-onu>



Radio Habana Cuba